



confederación sindical de comisiones obreras

Secretaría de Internacional y Cooperación

Fernández de la Hoz, 12. 28010 Madrid. Tel.: 917028113

internacional@ccoo.es

| www.ccoo.es

CCOO REPUDIA LA DECLARACIÓN DEL ESTADO DE EMERGENCIA Y DE SITIO ASÍ COMO LA MILITARIZACIÓN DE LA SEGURIDAD Y LA REPRESIÓN DE LA PROTESTA EN CHILE

Desde CCOO trasladamos nuestro apoyo y solidaridad en las demandas sociales que se están produciendo en Chile a nuestros compañeros y compañeras de la Central Unitaria de Trabajadores de Chile (CUT) y el resto de organizaciones sociales chilenas.

El aumento del precio del billete de metro ha sido el detonante para que la ciudadanía haya dicho basta y haya salido masivamente a la calle a manifestar su rechazo a las medidas antisociales del gobierno neoliberal de Piñera. A plantarse ante el hecho de que Chile sea el país con mayores desigualdades de la OCDE, de que su injusto sistema de pensiones no garantice pensiones suficientes, de que los bajos salarios y la pérdida de derechos laborales ahoguen a la clase trabajadora, de que la corrupción de ejército y policía sea general, que no solo suba el transporte, sino también los suministros, la salud o la educación, y que se criminalice a los movimientos de estudiantes y la protesta.

La declaración del estado de emergencia y de sitio y la militarización de la seguridad amenazan la democracia en Chile.

Por todo ello, desde CCOO, demandamos el fin de las medidas represivas y violentas, más propias de una dictadura, la deposición del estado de emergencia que atenta contra los derechos, las libertades públicas y el Estado de derecho y el restablecimiento del diálogo en términos democráticos.

Madrid, 20 de octubre de 2019

Cristina Faciabén Lacorte

Secretaria Confederal de Internacional y
Cooperación CS CCOO